

*Ich bin die Auferstehung und das Leben.
Wer an mich glaubt, der wird leben, auch wenn er stirbt.
Johannes 11,25*

WIR DANKEN VON GANZEM HERZEN

für die grosse Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit die wir beim Abschied meiner geliebten Ehefrau und unser liebevollen Mutter

Esther Beuggert – Keller

03.06.1939 – 29.05.2019

erfahren durften.

Wir danken für die liebevollen tröstenden Worte, für jede herzliche Umarmung wenn Worte fehlten. Wir sind überwältigt von den vielen Zeichen der Liebe und Freundschaft.

Die vielen persönlichen Worte und Karten sowie die grosszügigen Spenden für den Bibellesebund sowie für späteren Grabschmuck sind für uns ein Zeichen der Wertschätzung.

Einen besonderen Dank gilt Frau Pfarrerin Elisabeth Meier-Nägeli für die persönlichen Worte am Grab und ihre ergreifende Abschiedspredigt. Ebenso bedanken wir uns bei der Organistin Frau Maya Buchmann für die musikalische Umrahmung.

Ein aufrichtiger Dank gilt dem Hausarzt Dr. Daniel Portmann für die jahrelange freundliche, kompetente und einfühlsame Betreuung. Ebenso danken wir ganz herzlich den Ärzten und dem Pflegepersonal der Palliativ Abteilung vom Kantonsspital Winterthur für die liebevolle, herzliche und kompetente medizinische Betreuung. Auch bei Dr. Mace Schuurmans von der Pneumologie vom KSW möchten wir uns ganz herzlich bedanken für die kompetente freundliche Betreuung während des letzten Jahres.

Zum Schluss möchten wir uns bei allen von ganzem Herzen bedanken welche Esther Beuggert – Keller in ihrem Leben Gutes getan haben und für Sie da waren.

Winterthur, im Juni 2019

Die Trauerfamilie